



Iglesia, familia
de familias
Eliza, familien
familia

De la mano de mi Madre. Nire Amaren eskutik.

12 de septiembre de 2023 – 2023ko irailaren 12a



DIO
CE
SIS+

Queridas familias y amigos:

¿Qué tal estáis? ¿Qué tal las vacaciones de verano? Esperamos que las hayáis disfrutado mucho y que hayan servido para recuperar fuerzas y así poder afrontar este nuevo curso que se presenta verdaderamente apasionante.

La Delegación de Pastoral Familiar lleva varias semanas preparando distintas iniciativas que, con mucho cariño, vamos a ofrecer a lo largo de los próximos meses. Asimismo, «Sendilagun», nuestro servicio de acompañamiento y mediación familiar, ya está a pleno rendimiento atendiendo a personas, matrimonios y familias.

Como sabéis, este curso viene marcado por un acontecimiento muy importante: **el Año Jubilar de Estíbaliz** en honor a Santa María, con ocasión de los 100 años de su coronación canónica (1923 – 2023). Se trata de una conmemoración tan importante, que la Delegación no está escatimando esfuerzos para poder vivirlo juntos, en Estíbaliz, con todas las familias de la Diócesis.

Pero antes de presentaros la programación para el curso, permitidme esta pequeña confidencia. Se trata de un relato, basado en un borroso recuerdo de mi infancia que narra un sencillo episodio familiar, que puede adquirir unas connotaciones especiales en este Año Jubilar.

De la mano de mi Madre. Nire Amaren eskutik.

Era mediodía. Las agujas de la plaza del mercado apuntaban a lo más alto. Hacía horas que todos los puestos tenían el género preparado. Solo los más madrugadores habían podido comprar sin agobios ni achuchones.

Iba de la mano de mi madre. Mientras el mundo de los mayores giraba unos palmos por encima de mi cabeza, el mío estaba a la altura del murete de los puestos. Yo me distraía mirando las teselas que dibujaban los motivos del género expuesto un poco más arriba. Me sentía seguro porque mi madre controlaba todo lo que allí sucedía. Llegó su turno. Y mientras yo seguía mirando distraído el mundo de colores que aparecía frente a mis ojos, ella debió soltarme para dar alguna indicación al tendero. Entonces, cuando mi mano se percató de la ausencia, llamó mi atención.

Inmediatamente, elevo la mirada y no la encuentro. Giro sobre mí mismo y ya no está. ¿Dónde te has ido? Una extraña sensación me pone en alerta. Siento que mi corazón se precipita y que mi pulso se acelera. Los ojos totalmente abiertos no dan más de sí. Un nudo se retuerce en la garganta. El frío inunda todo mi ser. Al borde del llanto, escucho su voz que me serena: “Vamos, Óscar. Ya he acabado”. Su tono no se corresponde con mis emociones. El calor de su mano vuelve a la mía. Me tranquilizo de inmediato.

Creo que ella, desde la distancia, había seguido todos mis distraídos pasos. Salimos de la plaza del mercado. Allí estaba mi padre esperándonos. En esta ocasión, fue el niño quien guardaría todas esas cosas en su corazón. (OAB. Diario personal. 12 de septiembre de 2023)

Ojalá, que en este **Año Jubilar** redescubramos el amor de la Madre por todos nosotros, y también, su capacidad de cariño, atención, escucha, protección, acompañamiento, cuidado y consuelo, para que siempre de su mano, **la transmisión del mensaje de Jesús** sea pieza clave en todas nuestras familias (II Prioridad del Plan Diocesano de Evangelización).

Recordemos que la familia cristiana está llamada a ser una pequeña comunidad de fe en la que se haga presente el encargo dado por Jesús a la Iglesia: anunciar a todos su Evangelio (Mt 28, 19).

Curso 2023-2024: Actividades de la Pastoral Familiar.

Os invitamos a que apuntéis en vuestras agendas las siguientes actividades que, por el momento, son las más significativas de nuestra Delegación, para que las tengáis en cuenta a la hora de realizar vuestras propias programaciones y, así, podamos disfrutar de las máximas posibles, juntos:

- **OCTUBRE: Peregrinación JUBILAR de Familias a Estíbaliz. “Familia, cuna de todas las vocaciones”.** (7/10/2023)
- **NOVIEMBRE: Encuentro de Familias con el Obispo en el Seminario.** (18/11/2023)
- **DICIEMBRE: Jornada de la Sagrada Familia.** (31/12/2023)
- **FEBRERO: Semana del Matrimonio.** (Del 12 al 18/02/2024)
- **FEBRERO: Retiro "Amor y responsabilidad" para matrimonios, en Eguino.** (Del 23 al 25/02/2024)
- **ABRIL: Semana por la Vida.** (Del 8 al 14/04/2024)
- **MAYO: Peregrinación de Familias a Estíbaliz.** (18/05/2024)
- **JUNIO: Consagración de Familias, en las Salesas.** (7/06/2024)
- **JULIO: IV Jornada de los Abuelos y Personas mayores.** (28/07/2024)

Vaya por adelantado nuestro agradecimiento por vuestra acogida e implicación en las iniciativas y actividades que os acabamos de proponer. Eskerrik-asko!

Con todo nuestro afecto y cariño.



Óscar Areitio Badiola
Delegación Diocesana
de Pastoral Familiar